

Das Tagebuch von mArtin...



09. September 2021 20:10 Uhr

Und heute noch einmal beim See oder besser: bei dem Altarm der Donau in Altenberg/Greifenstein. Tatsächlich war es angenehm warm und so konnte ich noch einige Male das Wasser genießen. Gewissermaßen als letzte Reminiszenz für diesen Sommer, der doch ein recht schöner war. Oder vielleicht wird dieser Herbst ja doch noch eine kleine Verlängerung? Man weiß es nicht...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

10. 09. 2021 - 07:47 Uhr

MU

Ja, die Hoffnung bleibt.

10. 09. 2021 - 08:41 Uhr

fxn

freut mich für dich.

10. 09. 2021 - 08:55 Uhr

mArtin

Danke! :-)